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OM SAI RAM 
 

Bienvenido a Prasanthi Sandesh, 
 

PODCAST 250, “LA FILOSOFÍA DE SAI BABA” 
18 de julio de 2024 

 

El siguiente texto contiene extractos del libro del Prof. Anil Kumar, 
“Sai-Chology,” pág. 374-379. 

 
 

LA FILOSOFÍA DE SAI NO ES UNA RELIGIÓN SEPARADA 
Un devoto preguntó: “Soy devoto del Señor Rama. Repito ‘Sri Ram, Sri Ram, Sri 
Ram’. ¿Debería decir en su lugar, “Om Sri Sai Ram”? ¿O es suficiente si digo, “Sri 

Ram, Sri Ram, Sri Ram”, que es lo que he estado haciendo?” 
 
La respuesta a esto es muy simple. Como contemporáneos de Bhagawan Sri 

Sathya Sai Baba, estamos presenciando un fenómeno peculiar, un estado de cosas 
misterioso. 
 

En primer lugar, la filosofía de Sai no es una filosofía de “conversión”. No tiene nada 
que ver con la conversión. Las personas de varias religiones -sean cristianos, 
musulmanes o budistas-, continúan siendo personas de su propia fe, 

respectivamente. La filosofía de Sathya Sai no implica una conversión de la creencia 
o religión de uno. 
 

En segundo lugar, las enseñanzas de Sathya Sai no forman una religión separada. 
No es como si tuviéramos que adoptarla o seguirla. 
 

Punto tres: Si creemos en Rama sinceramente y repetimos Su nombre -Om Sri Ram 
o Jaya Ram-, deberíamos continuar repitiéndolo y un día percibiremos a Baba en 
Rama. Veremos a Baba en Rama y a Rama en Baba, mostrando que Él y Rama son 

uno y el mismo. 
 
Esto le ocurrió a un devoto de noventa años, que escribió cien libros sobre Sri 

Ramachandra. Nunca aceptó a Baba, siendo un firme seguidor del Señor Rama. 
Toda su vida estuvo completamente saturada con el nombre de Rama. 
 

Habiendo sido obligado por sus amigos a venir a Prasanthi Nilayam, no vio a Sai 
Baba, sino a su propio Dios elegido, Sri Rama. Este caballero, que vino a 
regañadientes a ver a Baba, no vio a Baba, sino al Señor Ramachandra. Luego 

escribió un libro, “Baba y Rama son Uno”, que fue ampliamente difundido. 
 
En otro caso, un doctor católico vino a asistir a una conferencia como especialista 

en cardiología. Siendo un católico disciplinado y sincero, se preparó para orar por la 
tarde. Mientras estaba en profunda meditación, solo en su habitación cerrada, de 
repente sintió un toque suave. Se dio la vuelta y allí estaba Sathya Sai Baba. 

 
“¿Cómo pudiste entrar, mi Señor? ¡Cerré la puerta! ¡Estoy seguro de que lo hice!” 
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“Un cerrojo no es una barrera para detenerme. Y aun si abres la puerta, puede que 

no entre.” 
 
Entonces, de repente, mientras hablaba, vio a Cristo; ya no era Sathya Sai Baba. 

 
Esto fue narrado por un doctor italiano en presencia de Bhagawan Sri Sathya Sai 
Baba, en una Conferencia Internacional. Este era un cirujano cardiotorácico, 

hablando en el escenario del auditorio al aire libre. ¡Estaba tan convencido que 
declaró, “A riesgo de mi reputación y membresía en la Iglesia Católica, y a riesgo de 
persecución por parte de otros católicos, ¡declaro que Baba es la segunda venida de 

Jesucristo! ¡Declaro que Baba es el Cristo Cósmico!” ¡Eso es lo que dijo!  
 
En el libro “Jesús y Baba”, el Reverendo Pipes (quien escribió tres libros), 

establece claramente que todo lo que Jesús dijo es muy similar a Baba. Y dijo, 
“Incluso si pierdo mi cargo, no importa. Declaro que Jesús y Baba son Uno.”  
 

SATHYA SAI FORTALECE NUESTRO CAMINO ELEGIDO 
Por lo tanto, vemos que no tenemos que abandonar nuestro camino y podemos 
continuar siguiendo nuestro propio credo. Si vamos a una iglesia, encontraremos a 

Sri Rama allí. Si venimos a Puttaparthi, encontraremos a Sri Rama aquí. Si miramos 
a Sai Baba, encontraremos a Sri Rama en Él. En otras palabras, nuestra devoción a 
Sri Rama se cumplirá después de venir a Swami. Así que, no es cuestión de 

aceptarlo o rechazarlo, o convertirnos a otra religión. En su lugar, encontraremos el 
cumplimiento de nuestra misión de toda la vida. 
 

El anciano que escribió cien libros sobre Sri Rama durante los últimos cuarenta 
años le dijo a Baba que vio a Sri Ramachandra solo después de venir a Sai Baba, 
aunque había estado orando a Él durante cuarenta años. Esto implica que 

Bhagawan nos ayuda a cumplir nuestro objetivo en la vida. Responde nuestras 
oraciones en la forma de nuestro Dios elegido. Él se asegura de que actuemos de 
acuerdo con la palabra de nuestra deidad, religión o Dios elegido. 

 
Entonces, para que nuestros pensamientos sean corroborados y nuestros anhelos 
cumplidos, para alcanzar el objetivo de la vida y experimentar realmente nuestros 

deseos religiosos, venimos a Baba. En esencia, todos los cristianos o musulmanes 
no se han convertido en hindúes y viceversa. En Puttaparthi, los cristianos son 
mejores cristianos; los musulmanes son mejores musulmanes; los hindúes son 

mejores hindúes y los budistas son mejores budistas. Sathya Sai fortalece y 
profundiza nuestro propio camino elegido y no hay contradicción. 
 

¡LA LIBERACIÓN ES LA CURA! 
¿Cuáles son los remedios y soluciones para nuestras necesidades biológicas como 
el hambre, el cansancio, etc.? La comida y el sueño respectivamente son los 

remedios para esto. El remedio para la enfermedad es la medicina. 
 
Todos nosotros sufrimos de otra queja, que es desconocida para nosotros. 

Conocemos la fiebre, el hambre y la sed. Tenemos suficientes preocupaciones. De 
hecho, hoy, para algunas personas, no tener preocupaciones es otra preocupación. 
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Por lo tanto, conocemos todas estas cosas, pero hay otra cosa de la que no somos 
conscientes: Estamos atrapados en el ciclo de nacimiento y muerte. 

 
Punarapi Jananam, Punarapi Maranam, 

Punarapi Janani Jathare Sayanam. 
 

El ciclo de la vida se repite una y otra vez. Una y otra vez, debemos haber tomado 
innumerables vidas. Este es el problema ahora. Deberíamos ser liberados de este 

ciclo. Así como la comida es el remedio para el hambre y la medicina es el remedio 
para las dolencias, ¿cuál es el remedio y la cura para ser libres de este ciclo de 
nacimiento y renacimiento? La liberación es la cura. La liberación es el remedio para 

liberarnos del ciclo de nacimiento y muerte. 
 

LA ESPIRITUALIDAD BASADA EN EL DESEO NO ES PERMANENTE 

Esta declaración requiere una reflexión profunda, basada en lo que Baba tiene que 
decir. Tenemos que reflexionar sobre qué es lo que nos trae a Baba. Tenemos que 
aceptar que, si nuestra fe se basa en la necesidad y el deseo, no sobrevivirá. El 

deseo se cumple ahora, pero mañana puede que otro deseo no se cumpla. Una 
oración puede ser respondida hoy, mientras que mañana otra oración puede no ser 
respondida. ¿Deberíamos entonces cambiar nuestra devoción o deidad? 
¿Deberíamos cambiar el mantra? 

 
Pero este no debería ser el caso. La espiritualidad basada en el deseo no es 

permanente. Sin embargo, el buen Señor mantiene los deseos cumplidos como 
cebo, para atraernos más cerca. Podemos llamarlo una trampa. Bhagawan Baba 
tiene una trampa hermosa, magnética, altamente atractiva, espiritual y divina, en la 

que el cebo del deseo nos atrapa a todos. 
 
Alguien no tenía trabajo y Swami le dio un trabajo. Por lo tanto, es su devoto. Otro 

tiene un problema en la oficina y Baba lo resolvió. Así que, él comienza a creer en 
Swami. Un tercero sufre de una enfermedad grave, pero después de venir a Baba, 
está sano y ahora tiene fe en Bhagawan. 

 
Todas estas personas, cuyos problemas Swami los resuelve, ahora están 
atrapadas. Una vez atrapados, no podemos salir de ahí. Nuestro querido Swami, por 

su bondad, al cumplir el deseo, que era el cebo, nos atrapa y no podemos salir de 
ahí porque la puerta está cerrada. Nos ha atraído y atrapado, por su compasión, por 
su deseo de elevarnos y hacer nuestra vida espiritual. Es con la intención de hacer 

nuestra vida Divina, de llevarnos más allá de la mente, de liberarnos del deseo. 
 
Así que, entramos en la trampa con un deseo y vivimos en la trampa para 

“convertirnos” en personas sin deseos. Entramos en la trampa con la necesidad y 
estamos en la trampa sin más necesidades. Entramos en la trampa con una especie 
de esperanza de allí comer el cebo. Habiendo entrado en la trampa, no tenemos 

más esperanzas. 
 
No tener esperanza es diferente de la desesperanza. La desesperanza debe ser 

condenada, mientras que no tener esperanza es vida espiritual -No tengo 
esperanzas significa “me rindo”-. Por otro lado, estar sin esperanza significaría que 
soy un caso perdido. Por lo tanto, tenemos que hacer esta distinción. 
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Habrá más puntos espirituales relevantes del Profesor Anil Kumar en la próxima 

sesión. 
 
Gracias por tu tiempo. 

 
 
 

OM SAI RAM 


